



NUEVO GOBIERNO advertencias y decisiones

“Régimen hostil de Maduro” envió al Tren de Aragua a EE.UU.

La Casa Blanca acusó ayer al “régimen hostil” del mandatario venezolano Nicolás Maduro de enviar a EE.UU. a la banda Tren de Aragua, contra la que invocó una ley de 1798 para expulsar a sus presuntos miembros del país.

El Tren de Aragua “fue enviado aquí por el régimen hostil de Maduro en Venezuela”, dijo la portavoz de la Casa Blanca Karoline Leavitt en rueda de prensa.

Mientras que el Departamento de Estado aseguró ayer que aplicará “sanciones nuevas, severas y progresivas” a Venezuela si no acepta nuevos aviones con sus nacionales deportados después de que Caracas condenara el reciente envío de más de 200 de sus ciudadanos a El Salvador sin una vista judicial previa.